



Le « combat » entre les deux Tontinards se poursuit de plus belle. Quelques heures seulement après l'attaque de Patrice Nganang, Boris Bertolt contrattaque violemment et déballe les dessous de leur collaboration.

« En réalité ce psychopathe vous manipule »

Simple démission pour différence de point de vue idéologique, le claquage de porte de **Boris Bertolt** de la chaîne pro Kamto, Génération change TV (GCTV), a débouché sur une guerre par comptes Facebook opposés, entre le lanceur d'alerte et son « ancien » compagnon d'armes **Patrice Nganang**.

La pomme de la discorde est bien connue, il s'agit du matériel de travail de la GCTV encore détenu par les journalistes Boris Bertolt et **Angela Forbin**, malgré la démission de l'un pour non adéquation entre ses valeurs républicaines et la vision et de la chaîne et le renvoi de l'autre pour incompétence.

Alors que les deux mis en cause s'étaient dit disposés à céder à la chaîne les outils disputés

par Patrice Nganang, les revendications de ce dernier n'en finissent pas.

Quelques heures après sa dernière sortie intitulée [le matériel sera rendu](#), Boris Bertolt lui donne la réplique.

AU SUJET DU MATÉRIEL DE NGANANG: TANT QU'IL VA CONTINUER SA FOLIE JE NE DONNE RIEN.

Voilà un psychopathe qui se lève un matin t'appelle et te dit que tu dois être celui qui va gérer le contenu de GCTV. Tu acceptes n'ayant rien demandé.

Il te dit qu'il te paie 500 dollars par mois c'est à 300000 FCFA. Tu ne discutes pas. Tu n'as rien demandé.

Il te dit tu t'occupes du contenu de la télévision et lui gère l'argent et la technique. Tu acceptes. Tu n'as rien demandé.

Il te dit qu'il t'envoie du matériel pour ton émission. Tu acceptes et tu n'as rien demandé.

Tu commences à travailler. Concevoir des programmes. Contacter tes amis. Organiser tes journées. Etc. Tu lui évites même de justesse une humiliation. J'y reviendrais s'il continue.

Un matin tu te lèves tu découvres que le bon monsieur s'apprête à faire passer le leader de l'Ambazonie à la télévision sans t'informer. Or tu es censé savoir ce qui doit passer. En plus tu découvres le contenu de la télévision de ce jour comme tout le monde sur sa page Facebook.

Tu l'appelles. Tu lui dis que ce n'est pas cela les règles de l'engagement. Tu lui rappelles que c'est toi qui valide les contenus et que tu ne peux pas découvrir des choses publiques sans être informé. Car il s'agit de ta réputation et ta crédibilité.

Tu lui dis qu'il y'a une différence entre faire la propagande de la sécession et dénoncer les crimes de Biya en zone. Tu lui dis que l'émission SILENCE ON TUE que toi tu as conçu (il se vante sur mon mur avec) vise justement à s'indigner de la guerre contre les anglophones et qu'on ne peut pas au lancement d'une chaîne de télévision donner la parole au leader de la sécession.

Tu lui dis que dans le respect des tontinards et de l'idéologie de KAMTO on ne peut pas commencer avec des interviews des leaders sécessionnistes et qu'il y'a des fédéralistes dans le leadership anglophone.

Tu lui explique que la télévision a été financée par les tontinards. Et que le moment n'est pas indiqué pour ce type d'interview. Il répond qu'il est libre de mettre et de dire ce qu'il veut dans la télévision. Incroyable. Donc n'importe qui peut se lever et mettre dans une télévision ce qu'il veut? Vous avez vu ça où!!!

Tu lui dis donc que tu ne peux pas continuer comme ça et qu'il peut rester avec son projet et ses 500 euros. Car cela ne respecte pas les règles de l'engagement.

Le lendemain tu restes chez toi un gars commence à écrire sur Facebook en disant que tu as voulu saboter son projet. Il écrit pendant 10 jours. Saboter un projet que j'ai conçu. C'est ça? Si ce n'est pas que cet individu souffre de troubles mentaux c'est quoi!

Il insulte. Il insulte. Et vous me demandez de mettre mes 5 frs sur des appareils encore emballés et que je n'ai jamais utilisés. Comme il les a envoyés qu'il vienne les chercher.

Il dit souvent que c'est la répétition qui construit les imaginaires. Donc en faisant 100 posts il sait qu'il va faire croire aux naïfs que son matériel a été confisqué.

En réalité ce psychopathe vous manipule.

Les psychopathes ne sont pas des gens idiots. Les études montrent que 65% d'entre eux ont des QI élevés. Qu'il vienne chercher son matériel.

Tant qu'il parlera de moi je ne bouge pas.

Regardez bien un monsieur parle de télévision PRO KAMTO. Voilà des marchés prévues le 26 même pas une allusion à ça. Il parle de lui et rien que de lui avec l'argent des gens.

Je vous rappelle que moi également j'ai cotisé pour le lancement de cette télévision au-delà de mon engagement dans sa conception.

Les psychopathes sont des personnages également très narcissiques. Si je me résous à lui envoyer ce matériel avec mon argent il écrira partout qu'il est fort et qu'il est Bangangté. Or son matériel n'a jamais été confisqué. C'est juste un personnage perturbé mentalement.
